

Miércoles 03 de mayo de 2017

El Financiero Abren a 'Tesoro' ductos de Pemex para importar gasolinas de EU

SERGIO MEANA Tesoro Corporation fue la ganadora de la primera etapa de la temporada abierta de Pemex con lo que podrá transportar y almacenar gasolina en la infraestructura de la petrolera nacional en Baja California y Sonora.

En el proceso, realizado por Pemex Logística, en coordinación con la Comisión Reguladora de Energía (CRE), participaron 22 empresas, de las cuales siete entregaron garantías, pero solo Tesoro resultó ganadora, afirmó el director de Pemex Logística, José Ignacio Aguilar. "Esta temporada abierta estaba integrada por nueve terminales y cuatro poliductos, el proceso tuvo mucho interés de empresas tanto nacionales y extranjeras. "El resultado de la subasta nos arroja un ganador: la compañía Tesoro, que es una de las principales empresas refineras de Estados Unidos, quien nos hizo una propuesta por todos los sistemas", dijo. Uno de los mayores cambios derivado de este proceso es que dentro de 30 días que se firme la documentación necesaria, las estaciones de servicio podrán hacer el pedimento de gasolina directamente a Pemex o a Tesoro, señaló Aguilar. Tesoro Corporation fue la única firma ganadora puesto que presentó una propuesta integral para quedarse con entre el 15 y el 20 por ciento de la capacidad ofrecida, precisó Aguilar en entrevista con El Financiero-Bloomberg. "Nos hizo un planteamiento para reservar capacidad en terminales y ductos del norte del país, esto representa entre el 15 y el 20 por ciento de la capacidad y almacenamiento por ducto en el norte del país en las instalaciones del país", señaló Aguilar. P.C. sector energético, petróleo, importaciones, sector empresarial Trump mejora lazos de México y Canadá

ENVIADO TORONTO, Canadá VALENTE VILLAMIL Para que los empresarios mexicanos y canadienses tomaran en cuenta la oportunidad de negocio que había entre ellos, tuvo que llegar un presidente proteccionista al mejor mercado que ambos países tienen: Estados Unidos. Hombres de negocios del sector de alimentos y bebidas reunidos en la exposición de innovación en alimentos SIAL, que se realiza esta semana, coincidieron en entrevista con El Financiero que las amenazas vertidas por el presidente Donald Trump en contra del TLCAN han propiciado un acercamiento entre México y Canadá. "Yo percibo que en el tema de la relación comercial, los canadienses lo ven como que es lo mejor para Canadá. Van a hacer lo que sea necesario para maximizar el beneficio canadiense", dijo David Hernández, gerente del mercado estadounidense y mexicano para la procesadora de carne Erie Meats, basada en Toronto. Si bien en un principio Trump fijó sus ataques hacia México, en las últimas tres semanas se ha endurecido contra Canadá a tal grado de haber impuesto recientemente una serie de tarifas a la madera que importa de ese país, lo que aviva la incertidumbre. Esta situación, agregó Hernández, ha hecho que el empresariado de Canadá se concentre en diversificar sus mercados y viceversa, pues sólo el año pasado México exportó apenas 10 mil 427 millones de dólares a Canadá, cuando a EU vendió más de 302 mil 654 millones a pesar de que el comercio con ambos está liberalizado, según la Secretaría de Economía. Pero el primer paso en la que pareciera ser una nueva etapa en las relaciones de negocios entre ambos países no sólo lo da Canadá, pues hay cerca de una decena de empresas en el SIAL que vienen en una misión exploratoria para conquistar este mercado de unas 40 millones de personas con un buen poder adquisitivo e incluso en busca de proveedores. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, economía mundial Crecen emisiones de deuda en dólares de mercados emergentes

BLOOMBERG Las empresas de mercados emergentes están apareciendo en el mercado de deuda de Estados Unidos al ritmo más rápido de la historia, y sus bonos encuentran un gran apetito. Las ventas de valores denominados en dólares han aumentado a alrededor de 160 mil millones de dólares este año, más del doble de las ofertas que se registraban en el mismo punto de 2016 y el mejor inicio de año que se haya registrado, según datos compilados por Bloomberg desde 1999. Los activos de los mercados emergentes se desplomaron después de la sorpresiva elección de Donald Trump en noviembre, pero se han recuperado rápidamente; los bonos rinden un 4 por ciento este año y superan a la deuda estadounidense de grado de inversión y alto rendimiento. La avalancha de emisiones comenzó cuando las empresas que anticipaban un aumento en los costos de endeudamiento en medio del estímulo económico de Trump se apresuraron a vender notas antes de su investidura el 20 de enero. Pero el aumento previsto nunca se materializó, lo que amplió la ventana para que compañías como Petrobras y Pemex buscaran acuerdos multimillonarios. Encontraron mucha demanda de inversionistas interesados __en comprar deuda de corto plazo que estuviera mejor aislada contra las crecientes tasas de interés de Estados Unidos. P.C. mercados emergentes, deuda, sistema financiero Reforma Advierten malestar social entre estados (Reforma 03/05/17)

Gonzalo Soto Cd. de México (03 mayo 2017).- La brecha económica entre las entidades del País se vuelve cada vez más grande y con ella se incrementan los riesgos de malestar social y movilizaciones de la población, mencionó Citibanamex. En conferencia de prensa, Guillermina Rodríguez, coordinadora de estudios económicos del banco, explicó que en 2016 los estados que en los últimos años han registrado un mayor crecimiento económico, como Aguascalientes y Querétaro, y los que concentran la mayor riqueza, como la Ciudad de México o Nuevo León, crecieron por encima del promedio estatal. P.C. entidades federativas, estados, crecimiento económico, desigualdad Ensambla automotriz china en Veracruz (Reforma 03/05/17)

Ulises Díaz Cd. de México (03 mayo 2017).- Para evitar pagar aranceles al importar sus vehículos, la compañía automotriz china BAIC recién comenzó a ensamblar vehículos en el País, explicó Patrick Yang, director de la marca en México. Desde abril, las autopartes se importan desde China y la compañía subcontrata a una fábrica en Veracruz para que ahí se terminen los automóviles, si bien esta cantidad es baja, ya que solo arman 10 unidades al día, lo cual se traduce en 250 al mes. "El arancel para importar es de 20 por ciento que es muy alto, y no queremos traspasarlo a los clientes, así que buscamos ensamblar localmente para que nuestro costo sea competitivo", dijo en conferencia en el Centro de Estudios China-México. P.C. industria automotriz, sector manufacturero, inversión Prevén más paros en armadoras de EU (Reforma 03/05/17)

Bloomberg Detroit, Estados Unidos (03 mayo 2017).- Los trabajadores automotrices podría obtener un tiempo extra de

descanso alrededor del Día de la Independencia, pero no será para celebrar. Sabrán que las ventas son débiles y que las utilidades, y su participación en sus cheques, podría estar disminuyendo. Los fabricantes utilizan el mes de julio para parar sus plantas una o dos semanas y realizar labores de mantenimiento y mantener sus inventarios bajo control. Con el boom de ventas en los años recientes, muchas fábricas no descansaron. Este verano, los paros generalizados podrían regresar y podría ser por más semanas. La razón: cuatro meses consecutivos de caídas en las ventas y pocas expectativas de que la tendencia se revertirá pronto. P.C. Estados Unidos, industria automotriz, empleo Aumenta China control de contenido web (Reforma 03/05/17)

EFE Beijing, China (03 mayo 2017).- El Gobierno de China anunció dos nuevas regulaciones que entrarán en vigor el primero de junio y que significarán un aumento del control por parte de las autoridades comunistas de los contenidos informativos en internet, según una nota publicada de la agencia oficial Xinhua. Los reglamentos fueron anunciados por la Administración del Ciberespacio de China (CAC por sus siglas en inglés), que a partir de ahora será la reguladora de los servicios de noticias en internet, en lugar de la Oficina de Información del Consejo de Estado, que ejercía ese papel. P.C. China, economía mundial, internet Promueven digitalización de la industria (Reforma 03/05/17)

NEGOCIOS / Staff Monterrey, México (03 mayo 2017).- El Centro de Vinculación Tecnológica (CVT) de Caintra Nuevo León realizará el encuentro "Manufactura Digital: de la Visión a la Realidad", con el objetivo de promover e impulsar la Industria 4.0 en Nuevo León para que la entidad se convierta en el punto de referencia en la adopción de la digitalización en la industria. El cuarto encuentro de Innovación Tecnológica, organizado por el Centro de Vinculación Tecnológica, Caintra de Nuevo León y el Centro de Competitividad de Monterrey a realizarse el 30 y 31 de mayo, reunirá a un grupo de expertos internacionales que compartirá su conocimiento con los líderes empresariales de la entidad. P.C. Nuevo León, sector industrial, digitalización, innovación, tecnología, inversión Reportan reservas baja semanal de 12 mdd (Reforma 03/05/17)

Notimex Cd. de México (03 mayo 2017).- Al 28 de abril pasado, el saldo de las reservas internacionales del país fue de 175 mil 010 millones de dólares, lo que significó una disminución semanal de 12 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). En su estado de cuenta semanal, explicó que ese descenso es resultado de la compra de dólares del Gobierno federal, con lo cual las reservas registran una baja acumulada de mil 531 millones de pesos respecto a 2016, cuando concluyeron en 176 mil 542 millones de pesos. Detalló que en la semana que terminó el viernes pasado realizó operaciones de mercado abierto con instituciones bancarias para compensar una expansión neta de la liquidez por 117 mil 421 millones de pesos. P.C. Banco de México, reservas internacionales Toman pensión por muerte prematura (Reforma 03/05/17)

Jessika Becerra Cd. de México (03 mayo 2017).- Las aseguradoras que ofrecen rentas vitalicias pueden quedarse con los recursos de pensión que un trabajador ahorró durante toda su vida laboral cuando éste fallece prematuramente, informó la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). Los trabajadores que cotizan en los sistemas de cuentas individuales de pensión que manejan las Afores tienen dos opciones para pensionarse: comprar con el dinero acumulado en su Administradora una renta vitalicia o pedir un retiro programado a esta misma. La renta vitalicia garantiza que el pensionado recibirá una renta hasta que fallezca, mientras que los retiros programados funcionan hasta que se agotan los recursos acumulados en la Afore. P.C. Afores, pensiones, seguridad social El Economista Remesas lograron el mayor flujo en 11 años YOLANDA MORALES Los hogares mexicanos receptores de remesas registraron durante marzo el mayor flujo de estos ingresos en 11 años, al sumar entradas de 2,520 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). Estos envíos de dinero incorporan un alza de 15% anual respecto de los recibidos en marzo del año pasado, que fue percibida como un aumento mucho mayor, si se toma en cuenta que las familias receptoras cambian los dólares recibidos por pesos. De acuerdo con Alberto Ramos, economista para Améri P.C. Banco de México, remesas, migración, sistema financiero Entregarán reforma de pensiones a candidatos presidenciales ELIZABETH ALBARRÁN Debido a que en la actual administración no se han logrado avances para reformar el sistema de pensiones, la Asociación Mexicana de Afores (Amafore) entregará a los candidatos presidenciales una propuesta detallada para que se incrementen las aportaciones y que se establezca una pensión universal en el país. Carlos Noriega, director general de Amafore refirió que, las aportaciones del 6.5% deben incrementarse y mantenerse en un esquema tripartita, es decir, que sigan contribuyendo tanto el trabajador como el patrón y el Estado; mientras que la pensión universal debe beneficiar a todos los mexicanos y no sólo a los que coticen dentro del IMSS o ISSSTE. P.C. Amafore, pensiones, seguridad social, reformas Para frenar inflación, Maduro analiza congelar los precios EL ESTÍMULO / VENEZUELA El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, instruyó a los ministros a evaluar el congelamiento de todos los productos en el país y convocó una reunión para tratar el tema. Analistas explican que la medida no podrá contener la inflación y que debe ser aplicada por un tiempo determinado. Tanto los controles como los congelamientos de precios nunca han permitido frenar la inflación, en todo caso lo que han servido es para represarlos. Es decir, limitan por un tiempo el incremento en los bienes y servicios, para luego registrar un alza significativa, especialmente si la medida no viene acompañada de un plan integral. P.C. Venezuela, inflación, precios, economía mundial Crecimiento económico en África solo ha beneficiado a las elite AP África está experimentando niveles de pobreza inesperados debido a que el crecimiento económico durante décadas solo ha beneficiado a una pequeña elite, de acuerdo con un reporte divulgado este miércoles. La desigualdad es generalizada en África, donde están siete de los 20 países más dispares del mundo, y dentro de los próximos 15 años podría haber unos 250 o 350 millones más de africanos viviendo en extrema pobreza, según el informe de la organización británica caritativa Oxfam. "La desigualdad en África está creando pobreza, fracturando nuestras sociedades y sofocando el potencial de millones de personas", dijo Winnie Byanyima, copresidente de WEF Africa 2017. P.C. África, crecimiento económico, pobreza, economía mundial Zona euro registra crecimiento de 0.5% en 1T AFP El PIB de la zona euro registró un crecimiento del 0.5% en el primer trimestre del 2017, indicó este miércoles la oficina europea de estadísticas Eurostat. Las expansión de los 19 países del euro en su conjunto entre enero y marzo de 2017 corresponde a las estimaciones de los analistas consultados por el proveedor de servicios financieros Factset y a la expansión de 0.5% registrada en el cuarto trimestre del 2016. P.C. zona euro, crecimiento

económico, economía mundial La Jornada Utilidades de CFE crecieron 133% en primer trimestre Juan Carlos Miranda | miércoles, 03 may 2017 13:34 Ciudad de México. Impulsada por un incremento en las ventas de energía eléctrica, el reconocimiento parcial del subsidio a las tarifas para usuarios finales otorgado por el gobierno federal, y la depreciación del peso, durante el primer trimestre del año la Comisión Federal de Electricidad (CFE) tuvo utilidades netas 133 por ciento superiores a las registradas en el mismo periodo del año pasado. Al presentar sus estados financieros correspondientes al periodo enero a marzo de este año, la compañía detalló que tuvo una utilidad neta de 6 mil 765 millones de pesos, la cual es mayor en 26 mil 984 millones de pesos (es decir en 133 por ciento) respecto a la pérdida de 20 mil 219 millones registrada en el mismo periodo del año pasado. El reporte, enviado este miércoles a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), destaca que los ingresos de la empresa se incrementaron 38 por ciento respecto al mismo periodo del año anterior, al sumar 27 mil 288 millones de pesos. Detalló que los costos totales en el primer trimestre de 2017 tuvieron un incremento de apenas 0.3 por ciento principalmente debido al aumento en los precios de los combustibles utilizados para generar energía eléctrica, que dependen de los mercados internacionales. A su vez, se observó una disminución en el costo financiero, asociada a la apreciación del tipo de cambio del peso frente al dólar observada en el periodo. P.C. CFE, electricidad, sector energético Celebra Amcham voluntad de Trump para negociar TLCAN Susana González G. | miércoles, 03 may 2017 12:33 Ciudad de México. La presidenta de American Chamber (Amcham), Mónica Flores, celebró que a cien días de que inició el gobierno de Donald Trump como presidente de Estados Unidos se muestre "voluntad de negociar" el Tratado de Libre Comercio para América del Norte (TLCAN) y se haya "haya moderado muchísimo el tono de la relación y el tema sea mucho más amigable que al principio". "La relación comercial sigue. Es imposible pensar que se va a eliminar o reducir en 100 días… La gran oportunidad y el gran mensaje que hoy tenemos es que sí hay que negociarlo y modernizarlo como cualquier otro acuerdo que tenga más de 20 años de vigencia. Las voluntades están y se han centrado posiciones, el tono ha sido más amigable en los últimos tiempos y eso es muy buena noticia", ponderó Flores, en una conferencia de prensa posterior al inicio del programa de desarrollo de la Amcham para mujeres ejecutivas 2017. Sostuvo que las empresas que conforman la Amcham nunca frenaron o detuvieron inversiones en México pese la incertidumbre causada por las declaraciones del mandatario estadounidense. Incluso mencionó que las inversiones se incrementarán 8 por ciento en este año para sumar en total 8 mil millones de dólares y seguir generando empleos formales. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, economía mundial Mexicanos optan por ganar menos y tener empleo formal: Amafore Israel Rodríguez | miércoles, 03 may 2017 11:46 Ciudad de México. La seguridad social, y en particular la salud y las pensiones son algunos aspectos valorados entre trabajadores formales e informales. También, la mayoría de los trabajadores informales está dispuesto a sacrificar ingreso para obtener un empleo formal, revela la sexta encuesta anual elaborada por la Asociación mexicana de Afores (Amafore). Carlos Noriega Curtis, presidente de la Amafore señaló: "la formalidad sí es una aspiración para la mayoría de los trabajadores en México, pues 75 por ciento de quienes se encuentran en la informalidad dice estar dispuesto a cambiarse a un empleo con seguridad social o prestaciones y menos de la mitad (45 por ciento) de quienes ya la tienen, renunciaría a ellas para trabajar por su cuenta". La encuesta muestra que contar con una pensión hace una gran diferencia en la percepción del retiro entre los trabajadores formales e informales, los primeros lo asocian con emociones como tranquilidad y felicidad, mientras que una parte importante de los segundos dice sentirse preocupado. P.C. Amafore, empleo, pensiones, seguridad social Bajó turismo en segundo fin de semana largo Julio Reyna Quiroz | miércoles, 03 may 2017 11:38 Ciudad de México. Un calendario adverso impidió un crecimiento en las llegadas de turistas a hoteles durante el segundo fin de semana largo del año, en marzo pasado, periodo en el cual se registró una baja de 2 por ciento en este renglón. Según datos de Datatur, el sistema de estadísticas de la secretaría de Turismo, el tercer lunes de marzo representó una baja de 45 mil turistas menos que llegaron a un hotel en 70 destinos seleccionados, a un total de un millón 621 mil, mientras que en el año pasado la cifra fue de un millón 666 mil turistas. El resultado a la baja pudo estar relacionado con el calendario vacacional, pues el fin de semana largo de marzo de 2016 coincidió en fechas con el comienzo de las vacaciones de Semana Santa. El periodo de asueto de dos semanas ocurrió en abril en este año. P.C. turismo Propone BID a países de AL y el Caribe crear zona libre de comercio Susana González G. | martes, 02 may 2017 19:56 Ciudad de México. Los países de América Latina y el Caribe deben establecer “una zona de libre comercio” para la región que haga frente a la incertidumbre que genera el gobierno de Estados Unidos con sus anuncios de política comercial y fiscal, y cuyas mayores pérdidas sufrirán México y Centroamérica por la reducción de las exportaciones que, en promedio, será de 13 por ciento, advirtió el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Señaló que a la fecha existen “demasiados acuerdos comerciales” entre los países latinoamericanos pero lejos de lograr una integración han “balcanizado” la región. No obstante, consideró que pueden servir como plataforma para crear una zona de libre comercio para la región, a la que denomina LACFTA y abarque la totalidad del intercambio comercial de la zona, valorado en 5 billones de dólares y que aporta el 7 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) mundial. El organismo subrayó que México y Brasil se encuentran en una posición única para conseguir que ocurra ese tratado de libre comercio para América Latina y obtener beneficios significativos. “Tienen buenas razones para actuar con rapidez. Brasil no aprovechó en gran parte los beneficios del auge de los acuerdos comerciales preferenciales (ACP) en la última década y necesita ponerse al día, mientras que México tiene que diversificar sus mercados de exportación”, indicó el BID en su informe macroeconómico de América Latina y el Caribe 2017, al que tituló “Caminos para crecer en un nuevo mundo comercial”. P.C. BID, América Latina, acuerdos comerciales, economía mundial Dólar cotiza en \$19.16 en bancos capitalinos Notimex | miércoles, 03 may 2017 08:10 Ciudad de México. El dólar inicia la jornada cambiaría con un alza de un centavo, respecto al cierre de ayer, al situarse en 19.16 pesos a la venta y se adquiere en un precio mínimo de 17.60 pesos en bancos de la Ciudad de México. Banco BASE explica que la depreciación generaliza de las divisas frente al dólar se debe a que los participantes del mercado están a la espera de que la Reserva Federal (Fed) de a conocer su anuncio de política monetaria. Entre tanto, agrega que en el corto plazo el peso podría perder terreno debido a la debilidad que han mostrado los precios del petróleo. Para

este día, la institución financiera estima que el tipo de cambio cotice entre 18.75 y 19.00 pesos por dólar a la venta. El Banco de México (Banxico) informa, en el Diario Oficial de la Federación (DOF), que el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país se ubica en 18.7731 pesos. Asimismo, fija las tasas de Interés Interbancarias de Equilibrio (TIIE) a 28 y 91 días en 6.8935 y 6.9506 por ciento, ambas con ganancias de 0.0019 y 0.0069 puntos porcentuales, respectivamente. P.C. tipo de cambio El País Las familias numerosas mantendrán el descuento del 25% en la factura de la luz RAMÓN MUÑOZ Las familias tendrán derecho a percibir el descuento del 25% en su factura de la luz como beneficiarios del bono social eléctrico siempre que sus ingresos mensuales no superen los 798,8 euros en caso de no tener hijos menores a cargo; de 1.065 euros mensuales para familias con un hijo; de 1.331,3 euros si tienen dos hijos y todas las familias con tres hijos o más. independientemente de su renta. Es decir, que las familias numerosas, al margen de los ingresos que tengan, no perderán el acceso al bono social pese al cambio regulatorio. P.C. sector energético, electricidad, bono social La Reserva Federal asegura que la debilidad del primer trimestre es transitoria SANDRO POZZI La Reserva Federal mantuvo tras su reunión de mayo intactos los tipos de interés en una banda entre el 0,75% y el 1%. Ahí están desde el último encuentro que celebró en marzo, cuando decidió proceder a la tercera subida en este ciclo. En su análisis de la coyuntura señala que el mercado laboral fue capaz de seguir generando empleo pese a la debilidad de los indicadores económicos en el primer trimestre, que asegura es "transitoria". P.C. Estados Unidos, Reserva Federal, economía mundial